bAV Fachinformation



bAV-Kompetenz-Rating des IVFP: Erneut Höchstbewertung "Exzellent" in allen Kategorien

In der 5. Auflage des bAV-Kompetenz-Ratings 2018 des Instituts für Vorsorge- und Finanzplanung (IVFP) wurde das Gesamturteil "Exzellent" für die AXA Lebensversicherung AG bestätigt!



Im Gegensatz zu anderen Ratings, handelt es sich beim bAV-Kompetenz-Rating um eine interaktive Analyse, d.h. das IVFP steht im engen und direkten Austausch mit den teilnehmenden Gesellschaften. Die Ergebnisse basieren nicht auf allgemein zur Verfügung stehenden Daten, sondern werden vielmehr durch intensive Einzelanalysen anhand von 92 Einzelkriterien der Unternehmen ermittelt. Die Teilbenotung nach Einzelbereichen fließt mit unterschiedlicher Gewichtung in die Gesamtnote ein.

Gegenüber dem Rating 2016 hat sich AXA in den Bereichen Haftung und Beratung mit Teilnoten von 1,3 auf 1,2 nochmals verbessert. Des Weiteren wurde erstmals die Umsetzung der Belange nach den neuen Rahmenbedingungen des Betriebsrentenstärkungsgesetzes berücksichtigt.

Anbei der Gesamtüberblick zum Ratingergebnis für die AXA Lebensversicherung AG:

\triangleright	Haftung (Anteil 30%)	Teilnote: 1,2	Ergebnis: 5 von 5 Sternen
	Beratung (30 %)	Teilnote: 1,2	Ergebnis: 5 von 5 Sternen
	Service (20%)	Teilnote: 1,3	Ergebnis: 5 von 5 Sternen
\triangleright	Verwaltung (20 %)	Teilnote: 1,1	Ergebnis: 5 von 5 Sternen

Die bAV ist komplexer als andere Vorsorgebereiche und in der Akquisition mit einem erhöhten Beratungsbedarf behaftet. Für den Arbeitgeber ist daher neben den Produkten auch die Beratungsund Servicequalität eines bAV-Anbieters von maßgeblicher Bedeutung. Hier liefert das Kompetenzrating wertvolle Erkenntnisse und Hilfestellungen für Arbeitgeber und Vertriebspartner.

Mit freundlichen Grüßen Ihre Fachvertriebsunterstützung im Geschäftsfeld bAV

